



*La mort d'une maman
est le premier chagrin qu'on pleure sans elle.*

Ses enfants :

Elisabeth et Charly Goetschi-Chammartin, à Ponthaux ;
Jean-Luc et Jacqueline Chammartin-Perroset, à Corminboeuf ;
Martine et André Aebischer-Chammartin, à Neyruz ;

Ses petits-enfants :

Damien, Maxime et son amie Noémie ;
Samuel et Aurélie ;
Amanda et Mathias ;

Ses frères et belles-sœurs :

Jean-Marc et Thérèse Perroud, à Marsens ;
Henri et Marguerite Perroud, à La Neirigue ;
Denise Perroud, à Villaz-St-Pierre ;
Bernard Perroud, à Châtelaine ;



Ses beaux-frères, belles-sœurs, neveux, nièces, filleul(e)s ainsi que les familles parentes, alliées et amies ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Claudine CHAMMARTIN

enlevée à leur tendre affection le lundi 3 septembre 2018, à l'âge de 77 ans, entourée de sa famille.

La célébration du dernier adieu aura lieu le jeudi 6 septembre, à 14 h 30, en l'église de Neyruz.

Une veillée de prières nous réunira en ladite église, ce mercredi 5 septembre, à 19 h 30.

Notre chère maman et grand-maman repose en la chapelle mortuaire de l'église de Neyruz.

La famille remercie sincèrement le personnel médical du 8^e étage de l'HFR Fribourg ainsi que le personnel de l'HFR de Meyriez.

Adresse de la famille : Mme Martine Aebischer, Route de Nierlet 30, 1740 Neyruz.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire-part
